

## HAY ALTERNATIVAS

Hoy jueves se celebró la segunda reunión de la comisión negociadora, en la cual en primer lugar nos hacen una presentación de la logística, que es uno de los cuatro ejes que está desarrollando para mejorar las exigencias que requiere este proyecto en reducción de costes y de eficacia industrial.

Dicho despliegue se va a realizar con las nuevas dinámicas de trabajo que está exigiendo el grupo, denominadas full kitting, monozequi, y síncrono largo el cual busca un impacto favorable para los costes del proyecto.

A continuación pasamos a desarrollar el punto de la tasa de mano de obra, donde **CCOO** desde nuestra posición y del sentir de la mayoría de esta plantilla, hemos rechazado contundentemente las propuestas y argumentaciones esgrimidas durante la primera reunión por la empresa.

Somos conscientes todas las partes negociadoras que nunca competiremos en dicha tasa con los países low cost, por eso desde **CCOO** le transmitimos a la empresa que los esfuerzos deben compartirse entre todos/as, y que estas propuestas son un despropósito y por lo que después de la semana de parada o vienen con otras pretensiones o nos reservamos utilizar las facultades que nos permita la ley en defensa de una negociación justa.

Por ello emplazamos a esta dirección a identificar acciones que aporten resultados y que modifiquen las actuales y desproporcionadas pretensiones para el próximo día 3, con esta intención **CCOO** presenta una iniciativa para la reducción del coste energético que consiste en la contratación conjunta del suministro de energía con otras empresas del sector, como ya se está haciendo en otros sectores, estas medidas son las que aumentan la competitividad de las fábricas y ayudan a reducir costes y no seamos los trabajadores quienes soportemos la carga.

**NOTA:** La semana de parada, estando con una negociación de reducción de tasa de mano de obra, esperamos no encontrarnos con trabajadores/as pintando columnas o moviendo papeleras, sino, que vengan los trabajadores/as estrictamente necesarios/as.

Octubre de 2014